

Se intensifican preparativos para celebrar el aniversario 60 del levantamiento de Cienfuegos contra la tiranía batistiana



Cienfuegos, 23 ago (RHC) Con motivo de las seis décadas del levantamiento popular armado del 5 de septiembre de 1957 contra la tiranía batistiana, un amplio programa conmemorativo se viene realizando desde hace meses en esta provincia, y por estos días, cercana ya la importante fecha histórica, ha alcanzado una mayor intensidad.

La inauguración y reapertura de diversas obras económicas y sociales figuran entre las acciones que se han previsto. De modo especial sobresale el mejoramiento de 60 centros de salud, los cuales reciben acciones de reparación y mantenimiento valoradas en cuatro millones de pesos, informa Juventud Rebelde.

Los trabajos incluyen el mejoramiento del mobiliario en hospitales, policlínicos, consultorios médicos, hogares y casas de abuelos y salas de rehabilitación de los ocho municipios del territorio, dijo a la prensa

Magaly Sánchez Calaña, subdirectora provincial de Salud.

Igualmente se reparan bodegas y cafeterías y se aumentan las capacidades de varios centros escolares, sobre todo en asentamientos y comunidades alejadas, lo que en buena parte responde a planteamientos de los electores.

En toda la provincia se trabaja también en la pintura de murales, la confección e instalación de nuevas vallas y gigantografías, así como en el remozamiento de varios sitios de interés cultural.

Como parte del programa, se han organizado encuentros con combatientes en los barrios, la entrega de la réplica del Monumento al 5 de Septiembre a varios centros y comunidades destacados del territorio, y el tradicional recorrido de jóvenes destacados por más de una decena de tarjetas alegóricas a la fecha.

De acuerdo con declaraciones de Odalys Gómez Curbelo, jefa del Departamento Ideológico del Comité Provincial del Partido Comunista, con el coloquio Cienfuegos en 26 por un 5 glorioso, se reabrirá el Museo Naval, único de su tipo en Cuba, que recibe una reparación capital.

En esta institución, además de cambios en la carpintería, la cubierta y las redes eléctricas y sanitarias, se sustituyó el cercado perimetral y se acometió el acondicionamiento del muelle exterior y de los parques adyacentes. También se han desarrollado transformaciones en la parte museográfica.

El lunes 4 de septiembre se efectuará, en el instituto preuniversitario Martín Dihigo, de esta provincia, el acto nacional de inicio del curso escolar 2017-2018, que estará dedicado al aniversario 60 del 5 de Septiembre. Se ha previsto, además, que en los centros estudiantiles con nombres de mártires de la gesta, tengan lugar encuentros con los combatientes de aquellas jornadas memorables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/139107-se-intensifican-preparativos-para-celebrar-el-aniversario-60-del-levantamiento-de-cienfuegos-contra-la-tirania-batistiana>



Radio Habana Cuba